

Fuente: El Comercio

Fecha: 14 de febrero de 2011

Título: Ecuador y Brasil trazan alianza

Link: <http://www4.elcomercio.com/2011-02-14/Noticias/Negocios/Noticias-Secundarias/Ecuador-Brasil-alianza.aspx>

## Ecuador y Brasil trazan alianza

Los representantes de la Secretaría Técnica de Cooperación Internacional del Ecuador (Seteci) y de la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC) se reúnen desde ayer en Quito para definir los proyectos de cooperación técnica a ejecutarse entre los dos países hasta el 2013.

Esta modalidad de cooperación implica el intercambio de experiencias de técnicos y funcionarios del gobierno brasileño en las áreas de salud, fortalecimiento institucional, superación de la pobreza e inclusión social, fomento productivo, innovación y competitividad y televisión digital.

Para los próximos años se busca recibir las experiencias del Brasil respecto a modelo de desarrollo para micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes).

También se quiere implementar el modelo Exportafácil para eliminar trámites burocráticos en el comercio de ambos países.

La asesora de la Seteci, Mónica Páez, indicó que este es el cuarto encuentro de cooperación técnica que se realiza desde el 2000.

Aunque el encuentro debía realizarse cada dos años, los cambios de las competencias en las entidades de cooperación del Ecuador y la falta de coordinación con la contraparte brasileña evitaron que se cumpla el compromiso.

La coordinadora de Cooperación para América la ABC, María Augusta Montalvao, explicó además que se continuará con el proyecto de banco de leche materna.

También se seguirán en agenda los programas de salud colectiva para pueblos indígenas; erradicación del trabajo infantil y mejoramiento agrícola para cacao y frutas tropicales. El viernes se conocerá el monto asignado para la ejecución de proyectos.